



EU Konformitätserklärung *EU declaration of conformity*

| | |
|---|--|
| Adresse <i>address</i> | Absima GmbH Gibitzenhofstraße 127 A 90443 Nürnberg |
| Produktbezeichnung <i>product designation</i> | 2.4 Ghz Fernsteuerung für RC-Fahrzeuge 2.4 Ghz Empfänger für RC-Fahrzeuge |
| Modellbezeichnung <i>model designation</i> | 4-Channel Radio „CR4T Ultimate“ 2.4Ghz + Carbon Edition 4-Channel Receiver R4WP Mini Ultimate |
| Artikelnummer <i>article number</i> | Radio: 2000005 + 2000007 Receiver: 2020012 |

Das Produkt entspricht den Anforderungen der folgenden einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften:

The product complies with the requirements of following relevant Community harmonisation legislation:

| | |
|-------------------|--|
| 2014/53/EU | Funkanlagenrichtlinie (Funk) <i>directive on radio equipment (RED)</i> |
| 2011/65/EU | Richtlinie über die Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe (RoHS) <i>Directive on the restriction of the use of certain hazardous substances (RoHS)</i> |

Durch Anwendung der folgenden harmonisierten Normen wurde die Einhaltung der einschlägigen Harmonisierungsvorschriften nachgewiesen:

The compliance with the relevant Community harmonisation legislation were evaluated within application of following harmonised standards:

| | |
|---------------------------|--|
| EMV EMC: | EN 301 489-1 V2.1.1 EN 301 489-17 V3.1.1 |
| Funk radio: | EN 300 328 V2.1.1 |
| Sicherheit safety: | EN 62479:2010 EN 60950-1:2006+A11:2009+A1:2010+A12:2011+A2:2013 |
| RoHS: | EN 50581:2012 |

Diese Erklärung bezieht sich nur auf das Produkt in dem Zustand, in dem es in Verkehr gebracht wurde; vom Endnutzer nachträglich angebrachte Teile und/oder nachträglich vorgenommene Eingriffe bleiben unberücksichtigt. Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt Absima GmbH.

This declaration relates exclusively to the product in the state in which it was placed on the market, and excludes components which are added and/or operations carried out subsequently by the final user. This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of Absima GmbH.



Absima GmbH

Nürnberg, 30.08.2019

Gibitzenhofstraße 127a/RG · 90443 Nürnberg
Fon: +49 911 650841 30 · Fax: +49 911 650841 40
info@absima.com · www.absima.com

Jürgen Laux, Geschäftsführer Director